

公開タグ	心臓リハ関連
タイトル	粘稠性の高い喀痰により挿管チューブ閉塞を来し、加湿器使用と腹臥位療法が有用であった重症COVID-19肺炎の1例
主に該当する病期	急性期
概要	<ul style="list-style-type: none">・日本感染症学会のHPで「粘稠性の高い喀痰により挿管チューブ閉塞を来し、加湿器使用と腹臥位療法が有用であった重症COVID-19肺炎の1例」が公開されている・重症COVID-19患者に対して、腹臥位療法を実施した経験について言及されている
最も注目するポイント ＝理学療法にどのように役立つか？	<ul style="list-style-type: none">・重症COVID-19患者に対する臨床場面で役立つ
リソースのリンク	http://www.kansensho.or.jp/uploads/files/topics/2019ncov/covid19_casereport_200519_3.pdf
QRコード	 <p>http://www.kansensho.or.jp/uploads/files/topics/2019ncov/covid19_casereport_200519_3.pdf</p>
公開日	5月19日